

Faire le Musée des beaux-arts hors de Lausanne?

Les docteurs n'en finissent pas de se ruer au chevet du projet de Musée des beaux-arts. Aux cinq interventions annoncées hier, le libéral Pierre Rochat en a ajouté une sixième. Sa suggestion? Elargir à tout le canton la recherche d'un site adéquat, en demandant à

toutes les communes qui se sentiraient une âme picturale de faire leurs propositions. «Tenant compte du fait que les Lausannois ne sont pas près d'être d'accord sur l'opportunité de maintenir le musée à Rumine ou non, il me paraît opportun d'envisager la possi-

bilité de le faire ailleurs qu'à Lausanne.» Il demande donc au Conseil d'Etat d'étudier toutes les solutions qui se présenteraient.

L'interpellation a d'ores et déjà reçu des soutiens géographiquement très variés.

L. BU.